

## **Schriftliche Anfrage an den Magistrat der Stadt Obertshausen nach § 50 Abs. 2 HGO**

**Anfrage durch:** Anfrage gemäß § 16 Abs. 1 Geschäftsordnung der Stadtverordnetenversammlung - auf die Anfrage der SPD-Fraktion vom 17.08.2016 wird mitgeteilt

**Eingang:** 17.08.2016

**Vorgangsnr.:** 9/16

**Betreff:** Verkehrsüberwachung an Schulen und Kindertagesstätten

Der Magistrat beantwortet die Anfrage wie folgt:

- Frage**
- 1. Wie oft erfolgte im Zeitraum Januar 2016 bis Juli 2016 zu Zeiten des Unterrichtsbeginns respektive Öffnung der Kindertagesstätten eine Verkehrsüberwachung?**
  - 2. Vor welchen Schulen und Kindertagesstätten erfolgte die Überwachung?**
  - 3. Wurden Ordnungswidrigkeiten festgestellt und geahndet?**
  - 4. Wurden die „Verkehrssünder“ über Konsequenzen ihres Fehlverhaltens aufgeklärt?**
  - 5. Sind besondere Schwerpunkte mit Gefährdung von anderen Verkehrsteilnehmern festgestellt worden?**

Die Ordnungspolizei ist je nach Arbeitsanfall immer wieder zu Zeiten des Unterrichtsbeginns respektive Öffnung der Kindertagesstätten im Wechsel an den 16 Schulen und Kitas im Stadtgebiet von Obertshausen im Einsatz.

Insbesondere im Bereich der Georg- Kerschensteiner-Schule bzw. der Hermann-Hesse-Schule, wo es immer wieder zu Gefahrensituationen kommt, wird besonders Präsenz gezeigt.

Zur Beseitigung bzw. Verbesserung der dortigen Verkehrssituation wurde bereits ein Ingenieurbüro mit einer Verkehrsanalyse beauftragt. Die Ergebnisse stehen jedoch noch aus.

Auch an den Grundschulen und Kitas, wo durch die sogenannten Elterntaxis ein erhöhtes Gefahrenpotential produziert wird, ist es immer wieder erforderlich zu kontrollieren.

Zudem werden durch den Einsatz der Verkehrsanzeigetafeln, auch bzw. insbesondere im Bereich der Schulen und Kitas die Verkehrsteilnehmer auf die gefahrenen Geschwindigkeiten hingewiesen, dies insbesondere im Bereich der Sonnenschule am Rembrücker Weg, da hier Geschwindigkeitsmessungen mit der mobilen Messanlage gezeigt haben, dass die Verkehrsteilnehmer oft mit zu hoher Geschwindigkeit unterwegs sind.

Demnächst werden aus Spendenmitteln weitere Anzeigetafeln angeschafft, welche vorzugsweise im Bereich der Schulen und Kitas zum Einsatz kommen sollen.

Zu Beginn des neuen Schuljahres wurden bereits wieder Kontrollen im Bereich aller Schulen durch die Ordnungspolizei vorgenommen.

Gemeinsame Aktionen mit der Polizeistation Heusenstamm (wie z. B. die mobilen Geschwindigkeitsmesstage an den Schulen in den Kalenderwochen 37 und 38) unterstützen diese Maßnahmen.

Obertshausen, den 26.10.2016

Möser  
Erster Stadtrat

**Bearbeitungsvermerk:**

Antwort erfolgte in der

Stadtverordnetenversammlung am: \_\_\_\_\_

Veröffentlicht im Internet am: \_\_\_\_\_